

4 Rekomendasi Street Food di Lengkong Kecil

Category: LifeStyle

24 Juni 2023



BANDUNG, Prolite – Street Food bisa menjadi rekomendasi untuk menikmati malam minggu bersama keluarga. Kota Bandung memiliki banyak tempat untuk berburu jajanan di malam hari.

Istilah Street Food mungkin tidak asing lagi bukan? Street Food merupakan surganya kuliner di pinggir jalan. Meski menjajakan makanan di pinggir jalan dengan harga yang ramah di kantong namun rasanya tidak kalah nikmat dengan masakan resto.

Kehadiran Street Food yang juga bisa disebut sebagai wisata kuliner malam kini dapat di berbagai daerah di Kota Bandung.

Salah satunya rekomendasi untuk kuliner malam yaitu Lengkong Kecil. Street Food yang berada di sepanjang jalan Lengkong Kecil ini memiliki beragam model jajanan yang akan memanjakan mata anda.

Kami akan memberikan rekomendasi kuliner apa saja yang berada

di sepanjang jalan Lengkong Kecil:



Kangen Grill ()

▪ **Kangen Grill**

Kangen Grill merupakan kuliner ala korea di Street Food Lengkong Kecil anda akan menemukan banyak stand grill dan BBQ salah satunya adalah Kangen Grill.

Disebut sebagai pelopor grill kaki lima, restoran ini buka setiap hari mulai pukul – WIB. Serta menyediakan ragam menu menggiurkan dari mulai Beef Grill, Chicken Grill hingga Wagyu Grill yang harganya mulai dari 30ribu-an saja.



▪ **Kepak Madu Mael**

Jajanan khas kuliner malam Malaysia yang sempat viral ini juga turut hadir di Street Food Lengkong Kecil. Meski baru pindah, Kepak Madu Mael terlihat semakin banyak dikunjungi oleh pemburu kuliner.

Stand jajanan ini menyediakan menu ayam khas Malaysia yang sangat menggiurkan. Ada Ayam Kepak Madu, Ayam Percik Madu dan Ayam Kelantan yang rasanya mirip dengan rendang.

Menu-menu ayam yang tersedia hanya dibanderol harga mulai dari 12ribuan saja. Jika Anda berkunjung, jangan lupa cicip menu paling populernya yaitu Ayam Kepak Madu atau sayap panggang yang telah dimarinasi selama 12 jam.



▪ **Pan & Cake**

Sempat viral di tiktok, jajanan pancake kaki lima dengan rasa bintang lima ini bisa jadi pilihan untuk dicicipi saat berkunjung ke kawasan kuliner malam Street Food Lengkong

Kecil.

Pan&Cake terkenal karena teksturnya yang lembut dan rasanya yang nikmat. Dengan hanya perlu membayar seharga Rp , Anda bisa menikmati 2 shouffle pancake yang rasanya seperti di restoran-restoran bintang lima.



▪ Sambal Bakar Lengkong

Untuk yang menyukai pedas bisa mencicipi Sambal Bakar Lengkong , Sambal Bakar yang viral ini akan menemukan hamper di setiap sudut Kota Bandung.

Sambal Bakar Lengkong ini banyak dikunjungi oleh para pemburu jajanan kuliner malam. Selain rasanya yang dikenal nikmat, harganya juga cukup bersahabat. Hanya dibanderol harga mulai dari 10ribuan saja.

Bagaimana apakah anda sudah ada pilihan mau jajanan apa di Street Food Lengkong Kecil. Semoga rekomendasi kami dapat bermanfaat buat anda.